

Des costumes folkloriques, plus ou moins authentiques, sont portés par des troupes de danseurs se produisant dans les grands hôtels



Les costumes anciens peuvent aussi être portés dans diverses fêtes locales



Ce costume parait correspondre davantage à ce que portaient les élégantes autrefois



On trouve aussi des marché couverts Pour fixer les idées concernant les costumes portés autrefois, quelques cartes postales remontant au début du XXème siècle. Ici une pauvre marchande de bananes. Elle porte corsage et jupe, la traîne de cette jupe étant reprise dans la ceinture



Une autre marchande de bananes, beaucoup plus élégante. Elle porte une robe d'une seule pièce que l'on appelait une douillette



Ici un habit de jeune fille, beaucoup plus simple. Le foulard sur la tête, que l'on appelle le madras, a plusieurs pointes, ce qui signifie qu'il s'agit d'un cœur à prendre



Ce très joli costume comprend un corsage blanc avec des dentelles, une jupe en tissu imprimé avec une traîne ramassée dans le bras. Remarquer les bijoux : le fameux collier chou composé de perles d'or et les broches ornant le madras



Le madras est en fait un chapeau que l'on confectionnait avec un grand mouchoir à carreaux, venant des Indes, d'où son nom de madras. Il était façonné selon le désir de la cliente et teint en jaune. On appelait cela « calender » le madras

